

Termina la concentración de tractores en León

LEON, 11 (EUROPA PRESS).

HA terminado en la provincia de León la concentración de vehículos agrarios que mantenían los agricultores de la zona, quienes buscaban una respuesta a las reivindicaciones planteadas en los últimos días al Ministerio de Agricultura.

La concentración finalizó en la tarde del último domingo, y la Unión de Campesinos leoneses informó que se había renunciado a la marcha proyectada sobre León y Ponferrada —declarada ilegal por el Gobierno— al considerar que se había cubierto un cauce de negociación con el Ministerio a través del gobernador civil de la provincia, quien está dispuesto a formar parte de la delegación que expondrá, el próximo jueves, una serie de puntos rela-

cionados con la problemática del agro leonés al titular del Departamento.

Al mismo tiempo, los campesinos leoneses se hallan dispuestos a no entregar remolacha a las fábricas azucareras hasta que no sean designadas las comisiones mixtas; tampoco harán efectivos los pagos de recibos si no se consiguen las reivindicaciones planteadas en la plataforma de precios de productos agrarios.

INFORMACIONES